



## Informationsschreiben „Schulhund im Einsatz“



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

an der Georgschule befindet sich seit dem Jahr 2022 eine Schulhündin im Einsatz. Unsere Schulhündin heißt Malou und befindet sich im Besitz von Frau Schmitz. Sie ist ein Mini Bernedoodle (Berner Sennenhund x Kleinpudel) und sehr kinderlieb, kontaktfreudig und schmusebedürftig. Aufgrund ihrer Fellbeschaffenheit durch die Kreuzung eines Pudels ist sie für Allergiker:innen besonders geeignet.

Im Januar 2022 haben Frau Schmitz und Malou den **theoretischen Lehrgang** „Schulhund im Einsatz“ der IHK Potsdam sowie die **praktische Ausbildungsphase** zum Schulhund-Team erfolgreich abgeschlossen.

Frau Schmitz und Malou bringen die Vorzüge **tiergestützter Pädagogik** in unsere Schule ein, da ein Hund eine positive, beruhigende Wirkung auf das Klassenklima hat. Der Hund kann unterschiedliche Aufgaben übernehmen – z. B. als Lernmotivator, als Lärmregulierer, als Stressreduzierer, als Tröster. Ein Schulhund bietet sich zudem an, um etwas über den allgemeinen Umgang mit Hunden im Alltag zu erfahren, die Körpersprache des Hundes verstehen zu lernen und Kinder von eventuell vorhandenen Ängsten zu befreien.

Malou befindet sich überwiegend in den Klassen, in denen Frau Schmitz unterrichtet. Wenn Ihr Kind nicht von ihr unterrichtet wird, kann dennoch eine Begegnung mit dem Hund im Schulhaus vorkommen. Daher ist es wichtig, dass alle Eltern über dieses Projekt informiert sind.

Malou wird regelmäßig **tierärztlich untersucht, geimpft, entwurmt** und erhält Medikamente gegen **Flöhe und Zecken**.

Sollten Sie noch Fragen oder Anliegen bezüglich unserer Schulhündin haben, wenden Sie sich gerne direkt per Mail an Frau Schmitz ([lana.schmitz@georgharen.de](mailto:lana.schmitz@georgharen.de)).

Mit freundlichen Grüßen



(Kommissarische Schulleitung)